

Abren plazo de postulación para ser brigadista de Conaf

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) abrió el plazo de postulación para ser parte de la brigada de combate y prevención de incendios forestales para la próxima temporada. Quienes deseen ser parte de esta unidad, deberán pasar por pruebas físicas, psicológicas y otros exámenes para ser parte de esta misma.

La jefa biprovincial de Conaf San Felipe-Los Andes, **Denisse Núñez**, señaló que «ya se publicó oficialmente las postulaciones, quien quiera acceder a las postulaciones tiene que dirigirse a www.conaf.cl, debe postular, están todas las regiones; acceder a la Región Valparaíso y ahí están todas las características, sueldos y

• **La unidad se espera esté operativa en Aconcagua a partir del 1 de octubre.**—

todo especificado».

En este contexto, Núñez agregó que «los llamamos a todos a poder postular para tener la brigada operativa lo antes posible, antes que comience la temporada, para la región siempre es en septiembre, pero nosotros empezamos más tarde por el tema de las condiciones de la provincia, y tenemos que tener acá la brigada con 24 brigadistas al 1 de octubre».

En relación a todo el proceso desde la postulación, la jefa de Conaf dijo que «el proceso es largo, tienen que pasar por pruebas psicológicas, físicas, en-

trevistas personales, cursos que deben realizar; por eso los llamamos a postular».

Por su parte, el delegado presidencial provincial de San Felipe de Aconcagua, **Daniel Muñoz Pereira**, destacó el trabajo que realiza la brigada de Conaf en el combate de siniestros forestales y también en cuanto a la prevención de estos.

«La Conaf es una institución clave en la provincia, dando a conocer al llamado para los brigadistas para la temporada de incendios que comienza en octubre. Es importante y como lo hemos reforzado en recursos para



Brigadistas trabajando en una emergencia. Comenzó plazo de postulación para ser brigadista de Conaf (Imagen de archivo).

combatir incendios forestales, pero también en materia de prevención. Es un trabajo que realizamos de forma coordinada para tener los equipos dispuestos en la provincia», señaló.

Asimismo, la autoridad provincial recordó el intenso trabajo que se vive en esta materia en Aconcagua, precisando que «el año pasado tuvimos la mayor cantidad de incen-

dios en la comuna de Catemu, tuvimos un trabajo importante con gran capacidad de respuestas y se ha trabajado en varias aristas de la prevención», cerró.